



# 向陵広場

発行号 第79号

発行日 令和3年6月24日(木)

発行元 向陵編集校友会

責任者 伊藤有司 (県商10回卒)

コロナウイルスに打勝つ商売を目指して 太田 現 県商 46 回卒 (平成 9 年 3 月)



現在「テイクアウトのハンバーガー専門店」  
として営業している。

「ビアホール独逸」はコロナウイルスの  
ため休業中。終息したら再開します。

## 豊商の思い出

3年生の平成8(1996)年が豊商創立 90 周年に当り、  
学校として記念行事・事業等に生徒も色々な面に関わ  
るようになった。イベントとして「以信太鼓」の演奏  
を柔道部にとの依頼があった。

音楽的感覚に疎い部員であったが引き受けることにな  
り、早速太鼓打ちとなった。指導者は校長先生が譜  
面を書き、模範演技を披露して部員がリズムを体感し  
バチで表現するのだが、最初のうちはなかなか全員の  
音が揃わず演奏とは程遠い状態であった。10月の記  
念式典が近づくにつれて上達し、演奏も耳に気持ちよ  
く残るようになった。

記念式典の当日はステージで「以信太鼓」を心配  
なく演奏できたことが満足であり、シンセサイザー  
の喜多郎氏と共演できたことも大きな財産となった。

彫刻家の父は、90周年記念事業で商業の神様  
「ヘルメス像」の制作を依頼され、建立に寄与した。  
除幕式に親子で参加できたことは何よりのよき思い  
出となり当時のことが甦る。

「ビアホール独逸」はコロナウイルスが蔓延するま  
では豊橋市内では人気も知名度も高く忙しい毎日を  
過ごしていたが、緊急宣言が出てからは客足が途絶え  
てしまい、来店されたお客に迷惑かけないように食材  
を準備しておいても無駄になる日が多かった。

コロナウイルスが終息するまでは「ビール」部門は  
一時休業し、テイクアウトの「ハンバーガー専門店」  
として料理人の腕を活かし、他店と一味違う味でお客  
の信頼を得るように頑張っている。

コロナウイルスが終息した際には「ビアホール独逸」  
を再開し、皆様のご来店を待っています。



独逸屋  
オリジナル  
バーガー



期間限定  
フィッシュ  
バーガー



独逸屋かき氷  
ダブルベリー  
クリーム